



町民の生活見守り半世紀 栗山消費者協会創立50周年記念式典

栗山消費者協会の創立50周年記念式典が10月17日に行われ、会員など約50人が参加しました。これまでの功績をたたえ、佐々木愛子会長が会員4人へ表彰状、第5代会長の稲市男さんへ花束を贈呈。また、栗山町民生委員児童委員協議会の月輪淳裕会長が講話を行いました。佐々木会長は「これからも町民の消費行動に寄り添った活動をしていきたい」と話していました。



優勝目指しプレーに熱中 第10回会長杯争奪パークゴルフ大会

栗山町パークゴルフ協会が主催する「第10回会長杯争奪パークゴルフ大会」が10月17日、栗山ダムパークゴルフコースで行われました。町内外のパークゴルフ愛好家など、過去最多の116人が参加。友成克司会長は「今年最後の大会なので、悔いのないよう楽しんでください」とあいさつ。参加者は4人ずつグループになってコースを回り、優勝目指してプレーをしました。



里山のシンボルが交流施設に 里山の恵み交流館「納屋」オープン

里山の恵み交流館「納屋」のオープニングセレモニーが10月3日、ハサンベツ里山で行われました。昭和34年に建築された里山のシンボル「納屋」は、里山を訪れる方々の交流施設としてリニューアル。セレモニー後は内覧会が行われ、参加者は高橋慎ハサンベツ里山計画実行委員長から、施設の特徴などの説明を受けました。同施設は令和4年度に正式オープンを予定しています。



雪山用のつき山を造成 井沢建設株式会社が奉仕活動

井沢建設株式会社が、継立小学校の裏庭に雪山用のつき山を造成するボランティア活動を行いました。毎年、雪を積み上げて雪山を造成していましたが、今回は土砂を積み上げ固めて、つき山を造成しました。工事は8月から測量などを行い、9月22日に完成。冬季に行われる低学年のスキー授業や、休み時間のそり遊びなどで活用される予定です。



女子野球の魅力と可能性を 女子硬式野球エキシビジョンマッチ &女子野球ミーティング

女子野球エキシビジョンマッチとミーティングが10月23日、町民球場・南部公民館で行われました。町民に女子野球の魅力を知ってもらおうと、栗山商工会議所青年部が企画。札幌新陽高校 vs 札幌国際大学の試合のほか、道内の女子野球関係者が一堂に会し、女子野球の未来について意見交換。参加者たちは白熱したプレーを繰り広げ、女子野球への想いを熱く語りました。



防災の知識を身に着ける 栗山小学校「くりっ子防災教室」

栗山小学校で10月23日、栗山小学校運営協議会主催の土曜授業「くりっ子防災教室」が行われました。災害時の危険を認識し、防災の知識を身に付けることが目的。同校児童と町民が参加し、杉本整昭北海道地域防災マスターが、町で起こりうる災害について講演。また、南空知消防組合消防署による消防自動車の展示、初期消火訓練の体験、放水訓練の見学などが行われました。



JAそらち南青年部主催 いも・たまねぎ詰め放題

JAそらち南青年部が主催する「いも・たまねぎ詰め放題」が10月9日、町イベント広場で行われました。今年とりたてのじゃがいもとたまねぎ詰め放題が1回300円で楽しみ、(株)メリーワークによる新米「ゆめぴりか」5kgの数量限定販売や、由仁じゃがブランディング委員会による出張販売も実施。開場前から80人近くの列ができるなど、盛り上がりを見せていました。



運動しながら町をきれいに 第2回クリーンウォーキング

栗山町老人クラブ連合会が10月9日、クリーンウォーキングを行いました。ごみを拾いながら町内を歩き、社会貢献と会員の運動不足解消を図るのが目的。令和2年に続き2回目の開催で、同会員や町スポーツ推進委員など約100人が参加。参加者は4つのグループに分かれ、スポーツセンターから目的地の栗山駅などに向けて出発し、落ちているごみを拾い集めました。

